
質問者 質問項目

かわべ　宣宏
(自由民主党）

１　基幹道路ネットワークについて
２　土砂災害防止について
３　大阪湾岸道路西伸部早期完成に向けた取組について
４　街の魅力向上につながる川づくりについて

質問者 質問項目

内藤　兵衛
（自民党兵庫）

１　社会基盤の強靱化の取組について
２　高規格道路の整備について
３　災害に備えた河川堤防等の維持管理について
４　大規模災害時の復旧・復興に向けた迅速な対応について

質問者 質問項目

小泉　弘喜
（公明党・県民会議）

１　道路バリアフリー化における点字ブロックについて
２　尼崎宝塚線（阪急立体工区）事業について
３　道路の法面防災事業について
４　武庫川水系河川整備計画の進捗状況について

質問者 質問項目

入江　次郎
(日本共産党）

１　播磨臨海地域道路計画について
（１）需要予測について
（２）姫路市内の国道2号バイパスと国道250号線の南北断面交通量について
２　水利権行政について
３　ＪＲ赤字ローカル線問題について

質問者 質問項目

岡　つよし
（自由民主党）

１　歩道及び路肩拡幅の整備について
２　県道宗佐土山線の整備について
（１）天満大池バイパスと国岡バイパスについて
（２）土山交差点について
３　稲美町を流れる曇川河川整備について
４　播磨町を流れる水田川河川整備について

質問者 質問項目

石川　憲幸
（自民党兵庫）

１　県内建設産業の育成に向けての取組について
２　資材や労務等インフレに伴う県発注工事の対応について
３　総合治水条例の進捗状況について
４　神戸空港の国際化に向けた本県の取組について

質問者 質問項目

大前　はるよ
（自由民主党）

１　名神湾岸連絡線について
２　土木事業の進捗と体験型広報について
３　西宮市における排水機場の整備について
４　一般県道生瀬門戸荘線「宝生ヶ丘地区」の整備について
５　下水道改修などにかかる国庫支援の見直しについて

決算特別委員会質問事項一覧（10月13日土木部）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


